

大ケヤキ

学校だより「第37号」
平成29年2月20日発行
高田中学校長 野内 昭

今日(月)と明日(火)

1・2 年学年末テスト!!

～ 今までの取組はどう? ～

平成28年度も、残り1ヶ月半を切りました。3学期も今日で30日が終わり、3年生の皆さんは、15日後に卒業式を迎えます。1・2年生にとっては、22日後が修了式です。

ところで、1・2年生の皆さんは、今日月曜日と明日火曜日の2日間、学年末テストが行われています。昨日まで、計画に沿ってテスト勉強に取り組んできたと思いますが、どうでしたか。その成果を、今日のテストで発揮することができたでしょうか。ここで、2日間の時間割を載せておきます。

1年(月)	1	2	3	4
(火)	数学	社会	技術	英語
	音楽	国語	保健	理科
2年(月)	国語	理科	英語	音楽
(火)	数学	保健	社会	家庭

今日既に、4教科が終わりました。明日

残り4教科ですので、今日もしっかりと試験勉強に取り組んでほしいと思います。ところで、携帯電話やスマホ等の取り扱いについて、学校でお願いしている『共通のルール』である次の3点について、意識して実践していますか。

- 午後9時以降は親に預ける。
- テスト前1週間は親に預ける。
- 使用時間を1時間以内にする。

1つ目と3つ目の「使用時間」については、「テスト前1週間は親に預ける」ことになっていきますので、この期間は該当しないはずですよ。どうですか、守られていますか。お家の方も、ご協力をよろしくお願ひします。

さて、今までの中間・期末テストへの取組を振り返り、反省してみてください。もしも今まで実践されていなかったならば、これから少しずつ、実践しようと努力してみてください。

1・2年生の皆さん、明日の頑張りに期待します。今日これから帰宅しての試験勉強、悔いのないように取り組んでください。なお、3年生は今日、「NRT」という標準学力テストを行いました。3年生の皆さんにとっては、これが中学校での最後のテストです。あとは、二期選抜受験者の「高校受験」を残すのみとなりました。

「成績が伸びないのは 勉強をさぼるから」

～ 「教育相談だより」第10号より ～

2月10日に発行されました「心の教育情報」『教育相談だより』第10号をお読みになられたでしょうか。実はこの「教育相談だより」は、町の教育相談員でいらつしやる石井幸雄先生が作成しているものです。(カットや挿し絵も先生の自筆です)。今月号は、「成績が伸びないのはなぜ?」というタイトルが最初にあります。そしてその文章の中頃に、標題の結論が記述されています。その後、次のように述べています。

当たり前ですが、楽をしていては成績は伸びません。他の例ですが、サッカーがうまくならない。これは練習をさぼるからです。練習をしないとボールさばきが目に見えるように下手

になるのと同じです。勉強はさぼらず毎日コツコツするのが一番です。(後略)

いかがでしょうか。当たり前ですよね、勉強をサボるから成績が伸びないのは。ところで、勉強をしなければどうなるでしょうか。これも当たり前で、理解されず知識としても残りません。中には、学校の授業だけで知識として定着するという人がいますが、我々は、予習、復習を繰り返して(継続して)学力を身に付け、さらに向上させるための努力をしています。

実は、昨年春の全国学力調査と同時に行われたアンケートの結果、毎年全国1位の秋田県では、家庭で復習する児童生徒の割合は、小6、中3とも90%前後で、全国平均を35ポイント以上も上回っていたということです。やはり、「家庭での予習」、「学校での授業」、「家庭での復習」というサイクルを毎日継続することが大切だということです。

平日SNS機器に4時間以上も関わっている人は、どうなのでしょう。

3月のおしごと

- 1年間の学校生活を反省し、新しい生活に備えよう!
- 今年度の反省をし、来年度の課題を見つけよう。
 - 奉仕活動や美化活動に力を入れよう。
 - 卒業と進級の心構えを持った締めくくりをしよう。

1日(水)	県立高校卒業式 ワックスがけ
2日(水)	ワックスがけ
3日(金)	卒業式予行練習 同窓会入会式(3年)
7日(火)	II期選抜事前指導 修了認定会
8日(水)	II期選抜(～9日) 1,2年NRTテスト ワックスがけ
10日(金)	卒業式準備
13日(月)	第10回卒業証書授与式
14日(火)	合格発表
17日(金)	授業参観(1年) 立志式(2年) 1,2年学年末保護者会
20日(月)	☉ 春分の日
23日(木)	修了式 III期選抜面接
24日(金)	III期合格発表 春休み(～4/5)
31日(金)	離任式